



Alito Moreno arremetió contra gobierno de Sheinbaum por accidente en el Metro: “¿Qué sigue?”



El presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), [Alejandro Alito Moreno Cárdenas](#), arremetió contra el Gobierno de la Ciudad de México, encabezado por la jefa de Gobierno **Claudia Sheinbaum** Pardo, debido a los constantes accidentes que se han presentado en las líneas del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro en las últimas semanas.

Fue por medio de su cuenta oficial de Twitter que el dirigente priista cuestionó cuántos accidentes más necesita la administración capitalina para actuar a favor del Metro, pues **catalogó al momento como una “grave crisis”** misma que, expresó, responde a la falta de mantenimiento que ha tenido todo el transporte.

Asimismo, descartó que los hechos en las diferentes líneas, así como el que aconteció este lunes 23 de enero en la estación Barranca del Muerto en la Línea 7, sean producto de un **“fantasioso sabotaje”**, por lo que se preguntó cuál línea seguirá en los próximos días.

“¿Cuántos incidentes más necesita el @GobCDMX para aceptar que la grave crisis del @MetroCDMX se debe a la **falta de mantenimiento** y no a fantasiosos sabotajes? Hoy fue la Línea 7, ¿cuál sigue?”, se pudo leer.

[Alito Moreno arremetió contra gobierno de Sheinbaum por accidente en el Metro: “¿Qué sigue?” - Infobae](#)